



SG Greiffenberg I verliert gegen Lychen

veröffentlicht am 06.03.2010 um 15.26 Uhr von Hans-Jürgen Peykow

Am 20. Spieltag traf die SG Greiffenberg I auf heimischem Billard auf den Lychener SV. Torsten Peters konnte gleich einen tollen Start hinlegen. Er konnte 217 Points erspielen, wobei er nach 50 Stoß bereits 123 Punkte auf dem Konto hatte. Sein Gegenspieler war der Lychener Herbert Fischer. Auch er hatte einen starken Tag und kam auf 187 Points. Obwohl auch Kurt Giegmann ein sehr gutes Spiel folgen ließ, hatte er gegen Michael Hundt an diesem Abend keine Chance. Giegmann kam auf 211 Punkte, Hundt ließ mit persönlichem Saisonrekord 269 Points folgen. Nach einem Halbzeitergebnis von 428:456 ging es dann mit dem Spiel zwischen Frank Westphal und Ronny Kostka weiter. Westphal konnte einiges an Boden gutmachen und brachte die Gastgeber vorerst wieder auf Erfolgskurs. Das Ergebnis der beiden Spieler hieß am Ende 228:175.

Nun lag Greiffenberg vor dem letzten Spiel 17 Punkte vorn. Im letzten Spiel trafen dann Olaf Schlüter und Sebastian Peykow aufeinander. Schlüter hatte allerdings der Leistung von S. Peykow nichts entgegen zu setzen. Schlüter konnte am Schluß 161 Points erspielen, Peykow kam auf sehr gute 271 Punkte! Greiffenberg musste sich letztlich mit 817:902 deutlich geschlagen geben und wurde durch die SG Milmersdorf I auf dem 5. Platz abgelöst.

Lychen festigte durch diesen Auswärtssieg den dritten Platz.